



Santiago, 15 de abril de 2025
GG/79/2025

Presente

De mi consideración:

Me refiero a la solicitud ingresada al Banco Central de Chile (“Banco”) con fecha 1 de abril de 2025, en el marco de la Ley N°20.285, sobre Acceso a la Información Pública, en la que se requiere lo siguiente:

“Mi nombre en _____ y estoy haciendo mi trabajo de tesis para el Magister en Gestión y Política Pública de la Universidad de Chile. En particular, estoy haciendo un análisis cuantativo de la industria de la gestión de residuos (eliminación y/o valorización) en el país, con un zoom a nivel regional. Es por eso que quisiera saber si es posible contar con el detalle de los valores por región de todas las actividades de la sección E - Suministros de agua, evacuación de aguas residuales, gestión de desechos y descontaminación, usado para el cálculo del PIB Regional.

En concreto, contar con una tabla donde se pueda apreciar por columna:

A- Nombre Región

B- PIB Regional

C- Contribución al PIB regional de Sección E

D- Contribución al PIB regional de Actividad E38110

E- Contribución al PIB regional de Actividad E38120

F- Contribución al PIB regional de Actividad E38210

G- Contribución al PIB regional de Actividad E38220

H- Contribución al PIB regional de Actividad E38300

I- Contribución al PIB regional de Actividad E39000

Y esto para los años 2021, 2022 y 2023”.

Al respecto, cabe señalar que, en cumplimiento de la función estadística encomendada al Banco en el artículo 53 de la Ley Orgánica Constitucional que lo rige (LOC), corresponde a su Consejo establecer la naturaleza, contenido y periodicidad de la información que el Banco debe compilar y publicar acerca de las principales estadísticas macroeconómicas nacionales, lo que se encuentra contemplado en el Acuerdo de Consejo N° 1493-02-090806, disponible en www.bcentral.cl

En lo referente a su solicitud, le informo que el Banco, bajo el marco del acuerdo antes mencionado, elabora y difunde las estadísticas de “Producto Interno Regional”, como total agregado por regiones y por actividad económica. Adicionalmente, a contar de la compilación en base de referencia 2018 se incluyen también estadísticas regionales para el consumo de hogares.



Las series del PIB regional, referencia 2018, se encuentran disponibles en la Base de Datos Estadísticos (BDE), [Base de Datos Estadísticos \(bcentral.cl\)](http://bcentral.cl) sección de Cuentas Nacionales, con frecuencia trimestral en volúmenes a precios del año anterior encadenado; y anual a precios corrientes y volumen a precios del año anterior encadenado.

La publicación anual del PIB regional incluye un desglose de trece actividades económicas, en las que se identifica la actividad económica consultada “Electricidad, gas, agua y gestión de desechos”, sin que se disponga de una apertura de estas actividades.

Saluda atentamente a usted,

LUIS ÓSCAR HERRERA BARRIGA
GERENTE GENERAL

Por orden de la Sra. Presidenta

c.c.: Presidencia
Jefe de Unidad de Acceso a la Información